

---

## Journée du droit à l'avortement

Pour le SNPTES-UNSA, contre le totalitarisme, l'obscurantisme et les réactionnaires, le droit à l'interruption volontaire de grossesse doit demeurer un combat

---

Le SNPTES, à l'occasion de la Journée du droit à l'avortement, ce 28 septembre, tient à renouveler son soutien aux militantes et militants qui luttent, à travers le monde, pour que les femmes obtiennent le droit, dans certains pays, d'accéder enfin à l'interruption volontaire de grossesse.

Dans d'autres pays, pourtant qualifiés de développés, le droit à l'avortement volontaire, jusque-là existant, est désormais, partiellement ou totalement, remis en cause.

Le SNPTES s'inquiète ainsi de ce retour en arrière et salue les femmes et hommes qui luttent contre l'obscurantisme dont sont victimes, notamment, les Etats-Unis d'Amérique, mais aussi, plus proches de nous, l'Italie, la Hongrie, la Roumanie ou la Pologne.

*Choisy-le-Roi, le 26 septembre 2022*

*Le 0800 08 11 11, numéro vert national « sexualités, contraception, IVG » est anonyme et gratuit. Il permet d'avoir des informations essentielles à toutes et tous.*